

## EL MOTIVO DE LA CREACIÓN ES EL CONOCIMIENTO ABSOLUTO A SU CREADOR



DICE EL SAGRADO CORÁN <<“Y NO HE CREADO LOS GENIOS Y LOS SERES HUMANOS EXCEPTO PARA QUE ME ADOREN”>>

وَمَا خَلَقْتُ الْجِنَّ وَالْإِنْسَ إِلَّا لِيَعْبُدُونِ

Dios Altísimo en esta aleya se enfoca en los genios y los seres humanos y aparta a otras creaciones como los Ángeles.

¿Porque Dios Altísimo exceptúa de su Adoración a los Ángeles? Nuestro tema de hoy en este sermón no es hablar de las otras creaciones sino de los seres humanos en especial. Pero resumidamente daremos respuesta a este interrogante. La razón de porque Dios Altísimo no menciona las otras creaciones como los Ángeles es porque ellos fueron creados con un 100% de conocimiento para su Creador sin obviar que también los Ángeles tienen libre albedrío. Este conocimiento

sin mancha de duda y conjetura es que los hace prosternarse día, hora y segundo ante su Creador. Entonces Dios no menciona a los Ángeles y sus otras Creaciones porque están lleno de certeza ante su Creador Dios Omnipotente

Según el sentido de esta poderosa aleya, el objetivo de enviar al ser humano a este mundo y su sabiduría implica en reconocer al Creador de todos los seres, creer en Él y adorarlo. El deber primordial del ser humano y la obligación actual sobre él es conocerlo y creer en Él, sintiéndolo en Su Ser y certeza perfecta.

Este conocimiento perfecto es lo que desea Dios de perfección para los genios y los seres humanos.

¿Qué busca Dios al decirle a los Ángeles y seres humanos que fueron creados solamente para que lo adoren?

Hermanos y hermanas en la senda del Islam el fin y propósito de Dios de que el ser humano y los Ángeles lo adoren no es porque Dios necesita de la adoración, mas bien el ser humano y los Ángeles necesitan de la perfección. ¿y cómo se llega los seres humanos y Ángeles a la perfección? Teniendo a través de su libre albedrío la certeza de su Gran Creador Dios Omnipotente. Si los genios y los seres humanos tienen certeza 100% de su Creador se prosternarían cada segundo ante Dios el Altísimo. Dios llama a toda su Creación a la adquisición de conocimientos no de una forma obligatoria sino de una forma de regocijo para su propio ser.

Entonces el principio para llegar a adorar a Dios 100% es por su conocimiento y certeza. Sin el conocimiento jamás podríamos prosternarnos a Dios en cada instante de nuestras vidas.

Dice Dios Altísimo en el Sagrado Corán: <<“Piensa en la Creación mas no en el Creador ya que a Él no le llega el Pensamiento” >>

La adoración de Dios, la llave es el conocimiento, observando, detallando y dándole reconocimiento de todo lo que ha sido creado por Él, partiendo por uno mismo, sus semejantes, la naturaleza y los seres ocultos.

Para argumentar que la Adoración de Dios es el conocimiento observemos la historia de los Ángeles y del Profeta Adam (P): “cuando Dios le dice a los Ángeles que va a crear un ser humano (Adam) ellos con lógica le respondieron: “¿vas a crear a un ser humano que derrame sangre y corrompa en la tierra, sabiendo que nosotros cada segundo te alabamos y te glorificamos? Dios Altísimo respondió: “Ustedes no saben lo que yo sé”. Entonces Dios le mostró a los Ángeles al Profeta Adam (P) para que le preguntaran todo lo que ellos quisieran y él con su conocimiento responderle. Cuando los Ángeles se dieron cuenta se prosternaron inmediatamente, ya que un ser con conocimiento respeta y valora quien posee el conocimiento”.

¿Quiénes no se prosternaron ante Adam (P)? Seres que no tenían un conocimiento pleno y que su ser estaba enfermo por su ego, racismo y discriminación que es fruto de la ignorancia. Los genios respondieron: “tu me has creado de fuego y a él lo has creado de polvo y el polvo es mejor que el fuego”. La ignorancia los hizo comparar, sabiendo que Dios a todos los seres los creó para que lo adoraran y ante Él el mejor es el que mas Taqua y temor tenga.

¿Cómo se tiene Taqua y temor de Dios? A través del conocimiento y el conocimiento se refleja en la prosternación a Dios. El máximo signo de conocimiento es la prosternación a

Dios Omnipotente. Por tal motivo Dios reconoce quien lo alaba cuando se prosterna día a día y encuentra su fitra o innato en la adoración.

Entonces esta aleya cuando Dios Altísimo dice que solo ha creado los seres humanos y a los genios para que se prosternen es dándonos a que miremos nuestro innato y no los convirtamos en kafires.

¿Qué es kafir? Mucho lo traducen como incrédulo, pero no es así, Kafir significa enterrador. Kafara, viene de la raíz que significa enterrar. ¿Por qué para decirse incrédulo utilizan la palabra Kafir? Por la sencilla razón que la persona que denominan “incrédulo” es un simple enterrador de la verdad y reconocimiento del Único Creador que es Dios Omnipotente. Por eso Dios lo denomina Kafir que significa “quien entierra una verdad a sabianda”, sabiendo que lo único que hace es enterrar una verdad y es como tapar el cielo con una mano o con un dedo.

Para el ser humano, que por naturaleza desea la vida permanente y la inmortalidad, cuyas esperanzas ilimitadas se equiparan a aflicciones ilimitadas, cualquier objeto o logro además de la fe en Allah, el conocimiento de Allah y los medios para alcanzar éstos, que son el fundamento y la llave de la vida eterna, cualquier objeto o logro deben ser considerados como humildes para el ser humano, o hasta sin valor en muchos casos.

Cuando Dios Altísimo nos dice que solo nos ha creado para que lo adoremos nuestra ignorancia nos llega a pensar que debemos estar con la frente en el piso prosternado todo el día. ¡No hermanos, ese es el gran producto de nuestra ignorancia! El habernos creado Dios para que nos prosternáramos a Él es saber con certeza que por gracia de Dios Omnipotente

podemos ver con un pedazo de grasa, podemos escuchar con un pedazo de hueso y podemos hablar con un pedazo de carne. El habernos creado Dios para que nos prosternemos a Él es saber que solo una mujer puede tenernos en su vientre y que Dios infunda su espíritu para que podamos tener vida, caminar, hablar, escuchar, entender, razonar y poder escribir todo el conocimiento de la creación hecha por Nuestro Señor. El habernos creado Dios para que nos prosternáramos a Él es saber que respiramos por su misericordia, somos sociables, el Innato que nos ha dado Dios para convivir.

Si el ser humano llegara a la certeza de la Creación de Dios vería el pecado y se apartaría de él. El ejemplo que da Dios Omnipotente es el mismo ejemplo cuando vemos a bebe que entra al baño sin permiso de sus padres ¿Qué piensa el padre al ver entrar a su niño de meses al baño? Que puede tocar cualquier infección y hasta introducísela a la boca. Pero eso no ocurre cuando vemos a una persona consiente, mayor entrar al baño, 100% nos imaginamos que va a hacer sus necesidades y evacuar algo que le afecta en su organismo.

El conocimiento de Dios que es la prosternación cada instante de la vida, ¡ojo no quiere decir vivir prosternado!, sino vivir reconociendo a nuestro Creador como el poder absoluto de la creación de esta vida y la otra.

**SERMON DEL VIERNES**  
**POR EL TEOLOGO Y SOCIOLOGO**  
**SHEIJ MUNIR VALENCIA POTES**